
 
 
GEMA 
Design by Laura Gämmerler, Pedro Sottomayor, 2023

zeitraum-moebel.de



Maßangaben in cm − Änderungen vorbehalten 11.2023 
Measurements in cm − Subject to change without notice 11.2023

MATERIAL  
Keramikschirm in pale rose, sand und coal 

Einsatz aus mundgeblasenem Glas, weiß 

 

Verstärktes Textilkabel und Zugentlastung 

Kabellänge 2,75 m, sand 

Baldachin Metall, sand

Alle Leuchten sind geerdet 

US Version: Kabel und Fassung UL-konform,  

externes Drahtseil

AUSFÜHRUNG 
In drei Farben und drei Größen erhältlich 

 

OBERFLÄCHE 
Oberflächenveredelung Engobe

MATERIAL  
Ceramic shade in pale rose, sand and coal 
Insert made of hand-blown glass, white 
 
Reinforced textile cable and strain relief 
Cable length 2,75 m, sand 
Metal canopy, sand 
 
All lights are earthed 
US version: cable and socket UL-compliant, 
external wire rope 
 
VERSION 
Available in three colours and three sizes 
 
SURFACE 
Surface finishing Engobe

Technische Daten // Technical Data 

GEMA

GEMA – eine Hommage an die natürlichen Eigenschaften von Ton, handgefertigt 
in Portugal. Der formschöne Lampenschirm der Leuchtenfamilie GEMA aus Engobe 

Keramik ist in den Erdtönen pale rose, sand und coal und in drei Größen erhältlich. Die 

Oberfläche ist rau, wie in Sand getaucht. Die keramische Färbetechnik Engobe schließt die 

offenporige Oberfläche der Keramik. Durch das Verfahren wird der Ton veredelt, mit einer 

dünnflüssigen Tonmineralienmasse wird der Lampenschirm eingefärbt und beschichtet.

Engobe ist eine Hommage an die natürlichen Eigenschaften von Ton. Der Lampenschirm 

aus Keramik umschließt den opaken Glaskörper. Dieser ist mundgeblasen und taucht die 

Umgebung in sanftes Licht. 

 
GEMA – a tribute to the natural properties of clay, handmade in Portugal. The 
shapely lampshade of the GEMA lighting family made of Engobe ceramic is available in 
the earth tones pale rose, sand and coal and three sizes. The surface is rough, as if dipped 
into sand. The Engobe ceramic colouring technique closes the open-pored surface of the 
ceramic. Through the process, the clay is refined, the lampshade is coloured and coated 
with the thin liquid clay mineral mass. Engobe is a homage to the natural properties of 
clay. The ceramic lampshade encloses the opaque glass body. This is mouth-blown and 
bathes the surroundings in soft light.
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GEMA S 

Ø 26   h 17

GEMA M 

Ø 36   h 23

GEMA L 

Ø 46   h 18


